

## Festival erótico

# Portuguesas salvan la tanda

◆ **EFE**

Lisboa, Portugal

**El director del** Festival Internacional de Cine Erótico de Barcelona (FICEB), Juli Simón, dijo que no harán su certamen en México y se trasladan en noviembre a Buenos Aires, Argentina.

Simón, que está en Portugal para acompañar hasta el próximo domingo la tercera edición del Salón Internacional Erótico de Lisboa, dijo que la idea en México está "parada", pero destacó que en Portugal les va muy bien porque las portuguesas, "son más activas que los hombres en materia de sexo"



ARCHIVO

El próximo festival erótico será en Buenos Aires, Argentina, en noviembre.